

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 18. November 2022

Medienmitteilung Die neue Bahnhofstrasse: Verschiebung des Baustarts auf Herbst 2023

Die Bauarbeiten für die neue Bahnhofstrasse können nicht wie geplant am 1. Mai 2023 starten. Grund dafür sind Gerichtsbeschwerden gegen die Baubewilligung sowie die Verkehrsanordnungen. Der Baustart muss deshalb auf voraussichtlich 3. Oktober 2023 verschoben werden.

Die Stimmbevölkerung hat im Februar 2022 den Baukredit für die Velostation an der Bahnhofstrasse abgelehnt. Die Neugestaltung der Bahnhofstrasse wurde deshalb ohne Velostation weitergeplant. Bereits im April 2022 wurden die abgeänderten Strassenprojekte öffentlich aufgelegt. Die Baubewilligung für die Strassenprojekte wurde Ende Juni 2022 erteilt. Gegen die Baubewilligung der Strassenprojekte sowie die Verkehrsanordnungen wurden Gerichtsbeschwerden beim Kantonsgericht eingereicht. Da erst mit der Neugestaltung der Bahnhofstrasse begonnen werden kann, wenn die Beschwerden behandelt sind und ein rechtsgültiger Entscheid vorliegt, muss der auf den 1. Mai geplante Baustart auf den 3. Oktober 2023 verschoben werden. Die Bauarbeiten werden in verschiedenen Etappen ausgeführt und dauern rund eineinhalb Jahre.

Weitere Informationen: www.bahnhofstrasse.stadtluzern.ch